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O Fruto Certo Para a Estação Certa 
 

1º de novembro de 2015 

 

Diógenes Dornelles  

 

Salmo 1:1-4 
Bem-aventurado o homem que não anda segundo o conselho dos ímpios, nem se detém no 
caminho dos pecadores, nem se assenta na roda dos escarnecedores. 2 Antes tem o seu 
prazer na lei do Senhor, e na sua lei medita de dia e de noite. 3 Pois será como a árvore 
plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no seu tempo; as suas folhas não 
cairão, e tudo quanto fizer prosperará. 4 Não são assim os ímpios; mas são como a moinha 
que o vento espalha.  
 

No estudo anterior quando tratamos sobre os genes de Deus, nós explicamos que de acordo 

com a Bíblia e com a Mensagem, um filho de Deus sempre foi Seu Filho, porém ele só assume 

essa posição de Filho depois que ele recebe a Palavra e é gerado de novo por essa Palavra, 

que é o que chamamos de nascimento espiritual. Mas um filho de Deus sempre foi um filho, 

porque ele levava consigo os mesmos genes de Deus, que são os atributos de Deus nele. Uma 

outra palavra que o irmão Branham usava muito para identificar os filhos eleitos de Deus era a 

palavra “semente”, que ilustra muito bem tudo isso, uma vez que na semente estão todos os 

atributos que serão manifestados depois que ela é plantada, vindo então a manifestar os seus 

frutos, e estes frutos terão que ser conforme a natureza que já estava nele, como filhos de 

Deus eleitos e predestinados. 

 

Sempre Fomos Sementes 
 
Livro das Eras pg 129 

NÓS NÃO NOS TORNAMOS SEMENTE PELO RENASCIMENTO, NÓS ÉRAMOS SEMENTE 
E PORTANTO RENASCEMOS PORQUE SOMENTE OS ELEITOS PODEM RENASCER. A 
razão pela qual pudemos ser vivificados é porque ÉRAMOS SEMENTE. No que NÃO É 
SEMENTE não há nada para vivificar. (...) 
 
Ou seja, aqueles que não foram predestinados para receber a Palavra, não darão nenhuma 
importância à Ela, pois não há nada dentro que invoque a eles a dar uma atenção para Ela.  
 
(...) “As Minhas ovelhas ouvem a Minha voz (Palavra), e elas Me seguem.” Você sempre foi 
uma ovelha. Você nunca foi um porco ou um cachorro transformado numa ovelha. Isso é 
impossível porque cada espécie de vida produz a mesma espécie e não há mudança na 
espécie. Assim como estávamos nos pensamentos de Deus e então fomos expressos na 
carne, tinha que chegar um dia quando ouviríamos a Sua voz (a Palavra), e ao ouvir essa voz 
tomamos consciência de nosso Pai nos chamando, e reconhecemos que somos os filhos de 
Deus. Ouvimos Sua voz e clamamos como fez o filho pródigo: “Salva-me, ó meu Pai. Estou 
retornando a Ti.” 
 

Fomos Estabelecidos Como Filhos 
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Então o que aconteceu é que quando ouvimos ou recebemos a Palavra, tomamos 
conhecimento da nossa origem. Como vimos no estudo anterior, o irmão Branham disse que a 
Palavra que recebemos, a qual nos gerou novamente é a Pedra de Coroa que nos aperfeiçoa e 
nos adota como filhos de Deus. Então quando os eleitos recebem essa Palavra eles são de 
fato estabelecidos por Deus como filhos Seus. Vamos ver como o irmão Branham explicou 
isso: 
 
Livro das Eras pg 130 

Agora vem nossa triunfal Pedra de Coroa no Batismo do Espírito Santo. Gálatas. 4:4-7: “Mas, 
vindo a plenitude dos tempos, Deus enviou Seu Filho, nascido de mulher, nascido sob a lei. 
Para remir os que estavam debaixo da lei, a fim de recebermos a adoção de filhos. E, porque 
sois filhos, Deus enviou aos nossos corações o Espírito de Seu Filho, que clama: Aba, Pai. 
Assim que já não és mais servo, mas filho; e, se és filho, és também herdeiro de Deus por 
Cristo.” Aí está. Jesus Cristo veio, morreu na cruz, e realizou a Redenção (restaurando ao dono 
original por meio de compra, ou pagando o preço) e desse modo NOS ESTABELECEU COMO 
FILHOS. Ele não nos fez filhos, porque já éramos filhos, mas Ele nos estabeleceu como 
filhos; pois enquanto estávamos no mundo, na carne, não podíamos ser reconhecidos como 
Seus filhos. Nós éramos mantidos cativos pelo diabo. 
 
Nós sempre fomos trigo, mas como estávamos misturados ao joio, fazíamos as coisas que o 
Joio faz, atuávamos como joio, falávamos como Joio, íamos para os mesmos lugares que o joio 
ia, mas sempre éramos trigo. É que como o trigo e o joio são parecidos, nós ao nos 
misturarmos com o joio tínhamos a aparência de joio, uma vez que atuávamos como joio 
embora sempre fôssemos trigo. Continuando: 
 
Porém éramos filhos, apesar de tudo. E ouça isto: E PORQUE SOIS FILHOS, DEUS ENVIOU 
AOS VOSSOS CORAÇÕES O ESPÍRITO DE SEU FILHO, POR MEIO DO QUAL CLAMAIS: 
PAI, PAI.” Sobre quem desceu o Espírito no pentecostes? Nos filhos. E em Corinto? Sobre os 
filhos enquanto eles OUVIAM A PALAVRA. 
 

O Batismo do Espírito Santo  

 

Então o irmão Branham diz que os eleitos de Deus, a Sua semente, que são aqueles que 

levam consigo os Seus genes, são estabelecidos de fato como filhos depois que eles recebem 

o Espírito Santo após ter ouvido a Sua Palavra, que é o que o irmão Branham chamava de 

batismo com o Espírito Santo. Portanto o batismo com o Espírito Santo para o irmão Branham 

é o novo nascimento. 

 

Livro das Eras pg 131 

O que é o Batismo do Espírito Santo? É o Espírito batizando você no corpo de Cristo. É o novo 

nascimento. É o Espírito de Deus entrando e enchendo-o após você ter se arrependido, 

(tendo ouvido Sua Palavra) e ter sido batizado nas águas como uma indagação de uma boa 

consciência para com Deus... 

 

O batismo nas águas não salva e nem te promete o novo nascimento, ele é apenas para você 

fazer uma confissão pública de arrependimento. O irmão Branham não cria no batismo das 

águas para regeneração. Só o batismo do Espírito Santo é que regenera de fato um filho de 

Deus, porque é o batismo do Espírito Santo que o estabelece como filho, ainda que ele já fosse 
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um filho. Agora, para um pentecostal, isso que o irmão Branham disse aqui é uma heresia, 

porque para eles, o novo nascimento e o batismo com o Espírito Santo são duas coisas 

distintas e separadas, e a razão disso é porque para eles, a Deidade é composta de várias 

pessoas que se manifestam de forma diferente, inclusive na vida do crente. Então primeiro 

Deus Se manifesta como a segunda Pessoa, que é quando o crente recebe Jesus, e depois ele 

precisa receber o Espírito Santo, a terceira Pessoa, que é o batismo com poder do Espírito. Só 

que nessa interpretação deles, o irmão Branham vai dizer que isso está errado, porque deixam 

a Primeira Pessoa de Deus, no caso o Pai, de fora. 

 

A Unicidade da Divindade 

 

...O que acabamos de expor (O que foi exposto? De que o novo nascimento e o recebimento 

do Espírito Santo tem que ser tudo a mesma coisa) seria muito mais fácil de todos 

compreenderem, se todos cressem na doutrina da unicidade da Divindade. Porque não há três 

pessoas na Divindade mas UMA. Desse modo nós NÃO nascemos de novo com o entrar do 

Espírito de Vida de Jesus (que neste caso, como eu disse, é a segunda Pessoa do Filho) e 

então depois disso o Espírito Santo entrar para nos dar poder. (que é a terceira Pessoa de 

Deus) Se isso fosse verdade, por que estamos desonrando o Pai não Lhe dando uma parte em 

nossa salvação completa? Porque se a salvação vem do Senhor e há três Senhores, então 

ELE (Pai) deve ter algo a fazer também. Mas certamente pode-se ver que Jesus deixou bem 

claro que Ele e apenas Ele é Deus, e é Ele e apenas Ele Que está entrando no crente. (Ou 

seja, não duas ou três pessoas) João 14:16 diz que o Pai enviará outro Consolador. Mas o 

versículo 17 diz que Ele (Jesus) habitava com eles e estaria NELES mais tarde. No versículo 

18 Ele diz que voltaria para eles. No versículo 23, falando aos discípulos, Ele disse: “Viremos 

(Pai e Filho) para ele.” Por conseguinte é o Pai, Filho e Espírito Santo todos entrando de uma 

vez porque É UMA PESSOA abrangendo a Divindade. Esse advento aconteceu no 

pentecostes. Não há duas vindas do Espírito, apenas uma. O problema é que as pessoas não 

conhecem a real verdade, e simplesmente crêem em Jesus para remissão de pecados porém 

nunca continuam até receber o Espírito. 

 

Então o que o irmão Branham está nos dizendo aqui é de que nesse momento, o Espírito 

Santo está habitando nos filhos de Deus nascidos de novo, porém não é só o Espírito Santo, 

mas também é o Pai e o Filho que estão no eleito, embora agora neste instante o Filho esteja 

assentado à destra de Deus fazendo interseções por nós como nosso Sumo Sacerdote. O Filho 

não está aqui fisicamente. Ele só desce à terra na Sua segunda vinda. Mas se temos o mesmo 

Espírito que estava em Cristo, então nós também teremos o Cristo, o Filho de Deus em nós, 

pois como já vimos antes, uma evidência de que somos filhos de Deus é que nós fazemos as 

mesmas obras que o Filho fez, João 14:12, que na verdade não era o Filho que fazia aquelas 

obras, mas era o Espírito Santo que fazia as obras por meio Dele, e se temos esse Espírito em 

nós, então nós faremos as mesmas obras que o Filho fez, porque temos em nós a Pessoa de 

Deus na forma do Espírito Santo e que é ao mesmo tempo também o Filho na forma desse 

Espírito, porque a Pessoa do Filho não pode estar aqui uma vez que Ele está fazendo 

interseções, mas nós teremos este Filho conosco se tivermos o mesmo Espírito que estava 
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Nele. E assim você tem todos os três em um só e de uma só vez. Você não pode ter um sem 

ter o outro. 

 

Agora, isso que o irmão Branham escreveu em seu livro e que acabamos de ler é usado pelos 

crentes da Mensagem para forçar o irmão Branham a pregar uma doutrina unicista, visto que 

ele falou aqui na unicidade de Deus, que faz do Pai, Filho e Espírito Santo a mesma Pessoa de 

Deus, porque Jesus é Deus.  

 

O Livro das Eras Não Diz Tudo 

 

Porém após tratar desse e outros assuntos o irmão Branham diz: 

 

Livro das Eras pg 133 

Eu tenho que me manter fiel à Palavra da maneira que o Senhor a revelou. Agora, eu não cobri 
todo o assunto. Isso exigiria um livro separado, mas pela ajuda do Senhor teremos muitos 
sermões e fitas e mensagens sobre todos estes pontos para ajudá-lo a entender e encaixar 
toda Escritura. 

 

Então você não pode ficar somente com o que o irmão Branham diz aqui nesse livro. Você 

precisa atentar para todas as suas demais declarações que ele fez nas fitas, nos sermões e 

nas mensagens gravadas. Do contrário, você pode usar uma declaração dele para combater a 

ele mesmo em outra. É por isso que hoje os crentes da Mensagem e os ministros geralmente 

só combatem a trindade, mas não combatem o unicismo, quando eles usam essas palavras 

que o irmão Branham escreveu aqui, porque eles só aceitaram parte do que o profeta disse e 

deixaram de lado as outras declarações que ele faz nas fitas. 

 

A Unicidade da Divindade Nas Fitas 

 

Aqui ele falou da unicidade de Deus, mas como ele disse, ele não cobriu todo o assunto. Então 

vamos ver uma fita onde ele fala mais sobre a unicidade da Divindade. 

 

Mostra-nos o Pai (7/09/1953) 

Há um só Deus. E eu difiro e discordo com a organização do pentecostes que chama a 

unicidade como seu dedo é um. (Veja, no livro das Eras ele estava confrontando somente os 

trinitários ali naquela passagem, mas aqui ele também está refutando os unicistas. Então é um 

fato que você não pode ficar só com uma parte da informação, porque senão você vai ficar 

sabendo só pela metade. Ele está se referindo aqui à organização unicista que tenta fazer do 

Pai e do Filho um como seu dedo é um) Isso está errado. Absolutamente, está errado. Deus... 

Jesus não poderia ter sido o Seu próprio Pai, (Se você faz do Pai e do Filho um como um dedo, 

então você fará do Filho o Seu próprio Pai e fará do Pai Filho de Si próprio) e se Deus é um 

homem, então Jesus nasceu do desejo sexual e não do nascimento virginal. Isso resolve a 

coisa toda. Entende? Se Ele é um como seu dedo é um, então o quê? Então Ele era o Seu 

próprio Pai. Como poderia ter sido? Isso está errado. Ele teve um Pai, Jesus teve. 
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E Quem foi o Pai de Jesus? Deus! Agora vamos ver só mais uma mensagem onde ele vai 

combater tanto os trinitários que fazem de Deus 3 pessoas, como tambémaos unicistas que 

fazem do Pai e do Filho o mesmo Ser e a mesma Pessoa. 

 

Gafanhoto, Locusta e Lagarta (23/08/1959) 

“Deus o Pai, Deus o Filho, Deus o Espírito Santo”. Agora, absolutamente, não existe tal coisa. 

Não existem três Deuses. Isso é paganismo. Existem três ofícios do mesmo Deus. A 

Paternidade… quando Deus habitou só, santo; Suas leis, Sua justiça O torna santo. Ele queria 

estar no homem; Ele queria adorar com o homem; Ele queria que o homem O adorasse. Ele 

teve que vir ao homem. E então quando Ele veio, Ele criou, sombreou sobre uma pequena 

virgem chamada Maria (Deus Jeová fez) e criou em seu ventre uma célula, célula de Sangue. 

...Esta célula de Sangue desenvolveu células, e produziu um Homem, o qual foi Cristo Jesus. O 

Deus Todo-Poderoso, o Pai, habitou Nele. (Ele está falando de Deus habitando no Filho) No 

dia do batismo, quando Ele recebeu o Espírito Santo no dia em que João O batizou, João 

disse: “Eu observei e vi o Espírito de Deus descendo como uma pomba do céu, e uma Voz 

dizendo: „Este é o Meu Filho amado em Quem tenho o prazer de habitar‟.” Jesus disse que 

Deus estava com Ele: “Eu e o Pai somos um. Meu Pai habita em Mim”. (Veja que o irmão 

Branham não usava essa Escritura da mesma maneira que os unicistas, que a usam para 

tentar fazer de Jesus e Deus o mesmo Ser. Aqui o irmão Branham explica que essa Escritura 

significava que Deus estava com o Filho, e não que o Filho fosse Deus. Agora preste atenção) 

Não Jesus e ser um com Deus, mas o Deus estava em Cristo, reconciliando o mundo 

Consigo mesmo. (Veja que o irmão Branham não está tratando de ofícios, mas de o Filho ser 

um com Deus, ou seja, de ambos serem o mesmo. O irmão Branham cria na unicidade de 

Deus mas não nesse tipo de unidade que faz dos dois um só e o mesmo. Isso para uma mente 

unicista parece até uma contradição com o que o irmão Branham disse no livro das Eras, 

porém o que acontece é que lá o alvo dele foi somente os trinitários, mas como aqui ele está 

combatendo também os unicistas, então ele consegue ser mais claro) E vocês irmãos 

unicistas, muitos de vocês saltam para o caminho errado quando vocês tentam pensar que 

Deus é um como o seu dedo é um. ELE NÃO PODE SER O SEU PRÓPRIO PAI. (Ele quem? 

Deus. Se você faz do Filho o próprio Deus então você também estará fazendo de Deus o Seu 

próprio Pai) Ele não pode ser. (Ou seja, Deus não pode ser o Seu próprio Pai) ...Mas Ele é 

Deus. Deus é o Senhor, o Espírito; Cristo (ou seja, o Filho) era a casa em que Ele (ou seja, 

Deus) habitou. 

 

Então veja a importância de você não ficar somente com uma declaração do irmão Branham, 

mas procurar ter o maior número de informações possíveis. E foi o profeta que disse aqui: 

“ouça também minhas fitas, meus sermões, porque aqui eu não vou poder te dar um quadro 

completo. Eu teria que escrever outros livros além desse”. 

 

Leva-se Tempo Para o Filho Reconhecer Que é Filho 

 

Agora, voltando ao tema dos filhos de Deus, o irmão Branham vai nos dizer que existe uma 

grande dificuldade para que os filhos de Deus atuem como filhos, porque embora eles sejam 

filhos, pode-se levar muito tempo até que eles reconheçam e atuem como tal, porque eles 
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podem estar presos a um sistema ou crendo em uma doutrina errada, e nesse caso, se ele 

estiver crendo e confessando uma outra doutrina ou mensagem, ele não poderá ser 

estabelecido como filho. 

 

Livro das Eras pg 130  

Um filho de Deus pode passar um longo tempo até reconhecer que é um filho. De fato muitos 

verdadeiros cristãos são como a história da aguiazinha que foi chocada debaixo de uma 

galinha. 

 

E aí ele vai contar a história, mas como você já conhece, eu não vou ler aqui para você. Um 

filhote de águia foi criado num galinheiro até o dia em que a mãe águia o encontrou e o 

chamou para fora. Agora, o que o irmão Branham está nos dizendo aqui é que muitos cristãos 

genuínos podem estar presos em algum sistema humano, que de acordo com a figura que ele 

usa aqui, seria o equivalente a um galinheiro. Eles são filhos de Deus, mas estão em um 

galinheiro comendo ração para galinhas. Então embora eles sejam filhos de Deus, não estão 

estabelecidos como filhos, usando aqui as palavras do irmão Branham. Porém se eles são 

filhos, ainda que o galinheiro não lhes deixa passar fome, frio e sede, eles sentem que alguma 

coisa ainda está lhes faltando. Mas ele nunca saberá o que é até que ele realmente encontre. 

Até que ele descubra o que está faltando, esse filho apenas se conformará de estar no 

galinheiro, mas não que ele esteja plenamente satisfeito com isso. Quanto aos demais, que 

são frangos de verdade, eles estão obviamente muito satisfeitos de estarem ali, sem 

demonstrar nenhum descontentamento ou insatisfação, porque afinal de contas eles nasceram 

para viver num galinheiro e ali eles ficarão até o dia do abate. Eles não desejam um 

entendimento melhor da Palavra, porque o galinheiro onde eles estão lhes convenceu de que 

eles já têm todo o entendimento da Palavra que eles precisam, e mesmo que ouvissem a 

Palavra eles não poderiam corresponder a Ela, aceitá-La ou concordá-La, porque como disse o 

irmão Branham “nos que não são semente não há nada neles para se vivificado”. 

 

A Evidência do Batismo do Espírito Santo 

 

Então veja que para o irmão Branham o batismo do Espírito Santo é a mesma coisa que o novo 

nascimento, portanto, de acordo com esse entendimento, as evidências do batismo com o 

Espírito Santo terão que ser as mesmas evidências de um novo nascimento. Agora, para o 

pentecostal a evidência do batismo com o Espírito Santo é a manifestação de algum dom 

espiritual, mas para eles, o novo nascimento tem que ocorrer antes disso, enquanto que para o 

irmão Branham, o novo nascimento e o batismo com o Espírito Santo são uma e a mesma 

coisa. Como vimos no estudo anterior, o novo nascimento é quando você é gerado pela 

Palavra, portanto a evidência do batismo com o Espírito Santo, para o irmão Branham, é 

quando um filho de Deus recebe a Sua Palavra, mas mais especificamente a Palavra do dia. 

Essa é a principal evidência do batismo do Espírito Santo. 

 

Livro das Eras pg 132 

Ora, temos dito constantemente que a verdadeira evidência de ser batizado com o Espírito 
Santo é o crente receber a Palavra para a era em que vive. 
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O que o irmão Branham está nos dizendo aqui é algo muito duro, e até escandaloso para um 
denominacional. Pode alguém hoje nascer de novo ouvindo a mensagem de Lutero? Pode 
alguém hoje nascer de novo só ouvindo a mensagem de Wesley? E pode alguém hoje nascer 
de novo somente recebendo dons espirituais, como dizem os pentecostais? E eu vou ainda 
mais longe agora: pode alguém nascer de novo só porque ele diz para você que crê na 
Mensagem? A resposta somente será um “sim”, se essa sua mensagem não for hibridada. 
 
Mas se a ele estiver sendo servida a mesma ração que é servida nos galinheiros, nada irá 
acontecer, ainda que eles sejam “verdadeiros cristãos”, como disse aqui o profeta. Se ele 
continuar comendo quirera só o que ele poderá fazer será algo parecido com cacarejos, ainda 
que ele seja uma águia. A menos que ele receba a Mensagem na sua pureza, ele não 
experimentará o novo nascimento. Não importa em que posição ele se encontre, se ele é um 
membro de um tabernáculo ou se ele é um ministro. Ele pode participar de todas as 
convenções que ele puder. Ele pode se afiliar a todos os tipos de reuniões de companheirismo 
que ele encontrar. Ele pode se emocionar e chorar em todos os “louvorsões” que fizerem. Se 
ele aceitou um 1% de arrazoamento sobre o que a Bíblia ou o profeta disse ele prosseguirá 
não atuando como um filho, porque aquele 1% de arrazoamento que ele aceitou vai lhe impedir 
de se identificar com toda a Palavra, porque ao invés de ficar com a Palavra ele irá se 
identificar com o grupo ou com o ministro que arrazoou a Palavra para ele. 
 
Você não pode receber uma parte e rejeitar a outra parte, você tem que ficar com toda a 
Palavra, e não tentar apenas reunir alguns parágrafos para ajustar com o que o profeta disse, 
mas reunir tudo para fazer tudo se encaixar com a Bíblia, porque foi isso que ele disse aqui: 
“Você tem que juntar tudo o que eu disse para poder se ajustar com o que a Bíblia diz, para se 
encaixar com a Escritura”. Mas o que é que muitos estão fazendo? Estão combatendo a Bíblia 
com os próprios sermões do irmão Branham. 
 

O Grande Risco Que Corremos Hoje 
 
Alimento Espiritual a Seu Tempo (18/07/1965) § 42 
Agora nós percebemos que estamos nos defrontando com uma das maiores horas que a 
história já conheceu. Não é exatamente a ogiva com o míssil brilhante e polido, com uma 
cabeça nele, que devíamos temer. São as igrejas que devíamos temer. É a hora em que 
estamos vivendo que devíamos vigiar. 
 
E isso é verdade, porque além de haver vários tipos de mensagem hoje, também existem 
vários tipos de vozes, cada uma delas dizendo que há um novo homem da hora e que Deus 
somente pode falar com você hoje por intermédio dele e que depois do irmão Branham você 
somente poderá ser salvo se você ouvir a este homem. Porém não foi isso que o irmão 
Branham disse. 
 

Só Há Um Mensageiro Para cada Era 
 
Livro das Eras pg 132 

Somente UM mensageiro em cada era recebe o que o Espírito tem a dizer para essa era, e 
esse MENSAGEIRO ÚNICO é o mensageiro para a verdadeira igreja. (Não existe mais que 
um mensageiro para cada era. Não existe mais que um homem da hora. Os outros homens da 
hora ou mensageiros que estão aparecendo são para a falsa igreja, mas aqui ele diz: “para a 
verdadeira igreja só existe um, e este único mensageiro é para toda a era, até que ela acabe, e 
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como disse o irmão Branham numa mensagem de Perguntas e Respostas, a era de Laodicéia 
só acabará com o arrebatamento da Noiva) Ele fala da parte de Deus às “igrejas” através de 
revelação, tanto à verdadeira como à falsa. A mensagem é portanto transmitida a todos. Mas 
embora seja transmitida a todos os que se acham em seu alcance, a mensagem é recebida 
individualmente por apenas um determinado grupo qualificado e de uma determinada 
maneira. Cada indivíduo desse grupo é alguém que tem a capacidade de ouvir o que o 
Espírito está dizendo através do mensageiro. (O que capacita a ele de ouvir? Possuir os 
genes de Deus) Aqueles que ouvem não estão obtendo sua própria revelação privada, nem é 
um grupo obtendo sua revelação coletiva. MAS CADA PESSOA ESTÁ OUVINDO E 
RECEBENDO O QUE O MENSAGEIRO JÁ RECEBEU DE DEUS. (...) 
 
Então o irmão Branham disse que a evidência do batismo do Espírito Santo é receber a 
Mensagem da hora, da era, e em cada era há um pequeno grupo separado por Deus para 
ouvir essa Mensagem que é proferida pelo único mensageiro e que depois é levado adiante 
pelo ministério quíntuplo. Depois ele diz: 
 
Em cada era temos exatamente o mesmo padrão. É por isso que a luz vem através de algum 
mensageiro determinado por Deus numa certa área, e em seguida a partir daquele mensageiro 
a luz se espalha através do ministério de outros que foram fielmente instruídos. (Porém esses 
outros não são mensageiros ou “homens da hora”, é o ministério quíntuplo, que leva aquela 
mensagem adiante depois que aquele único mensageiro da era parte. Mas não há outro 
mensageiro ou homem da hora.) Mas é claro que todos aqueles que saem nem sempre 
aprendem quão necessário é falar SOMENTE o que o mensageiro falou. (...) Eles acrescentam 
aqui, ou tiram ali, e logo a mensagem não é mais pura, e o avivamento se extingue. Quão 
cuidadosos devemos ser em ouvir UMA voz, porque o Espírito tem apenas uma voz que é a 
voz de Deus. 
 
Então alguém pode dizer que crê na Mensagem, mas se a mensagem que ele está ouvindo é 
uma onde foi tirado ou acrescentado algo, essa mensagem não é mais pura, e ela não pode 
avivar nada. Uma mensagem que foi hibridada pode até produzir algum tipo de emoção ou 
sensação, porém ela não irá vivificar. 
 

O Fruto Certo da Estação Certa 
 

Então o salmo que nós lemos no início diz que um homem que serve a Deus, um filho de Deus, 
ele ...será como uma árvore plantada junto a ribeiros de águas, a qual dá o seu fruto no seu 
tempo. 
 
Na bíblia em inglês que o irmão Branham lia a palavra “tempo” é “season”, que quer dizer 
“estação”. E sabemos que para cada estação há um tipo diferente de fruto. E os frutos do 
Espírito hoje terão que ser conforme o tempo ou a estação em que estamos vivendo. Jesus 
disse que na mordomia de Deus quando uma árvore não dá frutos ela é cortada e jogada fora, 
não disse? 
 
Mateus 7:16-20 
Por seus frutos os conhecereis. Porventura colhem-se uvas dos espinheiros, ou figos dos 
abrolhos? Assim, toda a árvore boa produz bons frutos, e toda a árvore má produz frutos maus. 
Não pode a árvore boa dar maus frutos; nem a árvore má dar frutos bons. Toda a árvore que 
não dá bom fruto corta-se e lança-se no fogo. Portanto, pelos seus frutos os conhecereis. 
 



 

 
9 

Então se alguém põe a sua fé na doutrina de uma era passada ele não vai frutificar, porque 
você é aquilo que você pensa e fala, e o tipo de doutrina que você crê evidenciará quem você 
é, e se alguém tentar produzir frutos de uma estação que já passou ele mostrará que não tem o 
Espírito Santo, porque o irmão Branham disse que a evidência do Espírito é ouvir, receber e 
confessar a mensagem da sua estação, da sua era, e do seu dia. 
 
Na mensagem Os Ungidos dos Últimos Dias, o irmão Branham disse ao se referir a Mateus 7 
que o fruto é o ensinamento da estação. Então o ensino identifica em que estação estamos e a 
nossa confissão identifica quem somos, se metodista, luterano, trinitário, unicista, enfim. 
 

Todo Sinal Acompanhado Pelo Velho Ensino é Falso 
 
O irmão Branham também disse que se alguém vier com sinais, mas a voz que seguir a esses 
sinais for de uma antiga escola de uma era passada, esses sinais não podem ser de Deus, 
porque Deus tem que te levar para algo novo. 
 
A Voz do Sinal (13/03/1964) 

“Agora, o sinal tem uma voz. E, agora, todo sinal verdadeiramente enviado da parte de Deus 

tem uma voz, e essa voz tem que falar de acordo com a Palavra que é dada para esse dia, 

exatamente. Se a voz vem, a mesma antiga voz da mesma antiga e o sinal que o homem 

está fazendo é a mesma antiga escola de pensamento, então você pode dizer aí mesmo: 

“Isso não veio de Deus”. Se continua identificando a mesma antiga escola de 

pensamento. Nunca veio. Nunca veio. Isto seria contrário ao programa de Deus. Tem que 

ser algo novo. Tem que ser algo que as pessoas não compreendem. (Veja, o irmão 

Branham está dizendo que a Mensagem não pode ser compreendida por aqueles que não são 

Semente) ou isto não seria enviado. Não tem que ser enviado, se for a mesma antiga 

escola de teologia. Tem que ser algo diferente, ainda assim tem que ser identificado na 

Palavra, que é para esse dia. (Ou seja, embora seja algo diferente e novo, mesmo assim, 

tudo isso tem que estar na Bíblia) Veja, os positivos da Palavra de Deus, tem que ser isso. Não 

há enganos nisto. Tem que ser a verdade; tem que ser vindicado por Deus, a Verdade. E o 

homem que fala isto tem que ser vindicado por Deus, para ser um vidente de Deus, ou 

está errado. 

 
A Pedra de Coroa e o Alarido 

 
Como vimos, o irmão Branham disse que nessa era ou estação a Pedra Angular ou Pedra de 
Coroa está sobre a igreja. E o que acompanha essa Pedra Angular? Uma Mensagem. 
 
Zacarias 4:6-7 
Esta é a Palavra do Senhor a Zorobabel, dizendo: Não por força nem por violência, mas sim 
pelo Meu Espírito, diz o Senhor dos Exércitos. Quem és tu, ó grande monte? Diante de 
Zorobabel tornar-te-ás uma campina; porque ele trará a pedra angular com alaridos: Graça, 
graça a ela. 
 
Então em Zacarias diz que quando a Pedra Angular viesse ela viria com um Alarido, e todos os 
que recebem em suas vidas essa Pedra Angular precisa também fazer eco a esse Alarido, que 
como sabemos é a Mensagem da hora, o ensino da estação. E aqueles que são sementes 
devem então ser vivificados por esse Alarido, que permite não somente um filho ser 
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estabelecido de fato como filho de Deus, mas também de ser ressuscitado e selado por dentro. 
A Noiva agora está aguardando o Arrebatamento, mas para aqueles que são vivificados pelo 
ensino da estação, ainda que o Arrebatamento não tenha acontecido, ele já é uma realidade 
para a Noiva porque na verdade Ela não pode escapar disso, porque Ela já foi ressuscitada por 
dentro, enquanto que o Arrebatamento ocorre depois que somos ressuscitados por fora. Mas 
antes da ressurreição exterior acontecer, tem que acontecer a ressurreição interior. Porque 
assim como na Ressurreição dos mortos ocorre uma espécie de selo externo porque seus 
corpos são transformados em algo incorruptível, antes disso eles precisam passar por um selo 
interno para que sua alma também se torne incorruptível.  
 

Já Estamos Ressuscitados 
 
O Verdadeiro Selo da Páscoa (02/04/1961) – sem tradução 
Agora estamos ressuscitados hoje. Por que conseguimos ter um tempo sobre as coisas de 
Deus?  Porque estamos ressuscitados. “Aos que de antemão conheceu, a estes chamou; 
aos que chamou, a estes justificou; aos que justificou, a estes glorificou”. Então nós estamos 
agora ressuscitados.  Estamos ressuscitados de dentro para fora, não de fora para 
dentro. (Ou seja, a ressurreição de fora para dentro é a física, quando Jesus voltar na Sua 
Segunda vinda, mas antes da ressurreição física, tem que ocorrer a ressurreição espiritual. É 
isso que ele está dizendo, e a Noiva já tem que passar por essa experiência) Oh, perceba, não 
selados por fora desta maneira, mas selados por dentro. Oh, que coisa, se a igreja pudesse 
ver isso. Veja, não estamos selados por fora; nós estamos selados por dentro. Naqueles 
dias, quando o pecado era abominação diante de Deus, e não havia apropriação para afastá-
los,  fomos selados para longe disso. Agora, quando aquilo se rasgou em dois, e aquele selo 
foi rompido por uma oferta pelo pecado a ser feita por nós,  agora estamos batizados por 
dentro e selados por dentro.  Estamos ressuscitados.  Estamos ressuscitados agora, já 
ressuscitados. Como você sabe? A Bíblia diz assim. Amém. Estamos agora 
ressuscitados.  Estamos agora ressuscitados com Ele na ressurreição espiritual. O que a 
palavra “vivificado” significa? “Vivificado” significa “ressurreição”. Isso mesmo. Nós já 
estamos ressuscitados agora, assentados juntamente em lugares celestiais em Cristo 
Jesus, desfrutando do Selo da Páscoa. Amém. Esse é o verdadeiro Selo da Páscoa de 
Deus. Como somos? Por um Espírito somos batizados no Corpo, e selados para a 
eternidade. Estamos agora ressuscitados espiritualmente. De onde nós ressuscitamos? De 
uma vida de pecado; éramos pecadores uma vez e amávamos as coisas do mundo. 
 
Veja que aqui o irmão Branham disse: “Estamos selados para a eternidade”. E como isso foi 
possível? Ele disse: “Por um Espírito somos batizados no Corpo”. E não se esqueça que ele 
também disse que o batismo do Espírito ocorre quando você recebe o ensino da estação. 
Então para você ter esse selo de dentro para fora, como ele disse, só o que você precisa é se 
certificar de que você está se alimentando do Alimento Espiritual da devida estação. E se você 
já foi ressuscitado de dentro para fora, nada te impedirá de depois ser ressuscitado também de 
fora para dentro. Então o Arrebatamento já deve ser tido como uma realidade para a Noiva, 
porque para Ela isso já aconteceu. 
 

Conclusão 
 
Alimento Espiritual a Seu Tempo (18/07/1965) § 126 
O Alimento espiritual está pronto, e está a tempo agora. E cada um de vocês pode ter este 
Alimento se O desejar, se estiver disposto a safar-se de toda a incredulidade desta hora, se 
estiver pronto a entrar em Cristo, e a entrar na Sua promessa. 


